



<b>Nom</b>	Freuler
<b>Prénom</b>	Anik
<b>Profession</b>	Chef de projet dans les ressources humaines
<b>Age</b>	55
<b>Brève biographie</b>	Mariée et mère de trois enfants aujourd’hui adultes, je vis à Gland depuis 1989. Je travaille dans la gestion de projets de transformation au sein d’une banque internationale, un domaine qui me passionne. J’aime particulièrement être à l’écoute des collaborateur-trice-s afin de faciliter leur travail et de simplifier les processus internes.
<b>Les raisons de mon engagement</b>	J’ai rejoint le GDG en 2006 et, durant plusieurs années, je me suis engagée au sein du groupe en tant que co-présidente ainsi que responsable du Comité des élections. Forte d’une formation financière, j’ai également eu le plaisir de présider la Commission des finances du Conseil communal. Malgré le temps qui passe, mon engagement pour Gland et ses habitants et habitantes, qu’ils-elles soient jeunes ou plus expérimenté-e-s, reste intact et profondément ancré.
<b>Quel point du programme GdG mettre en priorité</b>	À une époque où nous avons parfois tendance à vivre chacun de notre côté, j’ai à cœur de voir se poursuivre et se développer des projets favorisant la cohésion entre les habitant-e-s, toutes générations confondues, ainsi que le soutien à nos entreprises et commerces locaux. Mon souhait est simple : que nous ayons du plaisir à vivre ensemble à Gland, grâce à des activités qui rassemblent et qui parlent au plus grand nombre.